



2018, Nouvelle année sportive. Tous nos voeux pour que nos élèves vivent de belles aventures!

publié le 08/01/2018

Descriptif :

Athlétisme, gymnastique et hand-ball pour la reprise des entraînements .Après un trimestre de préparation, Janvier sera le mois des qualifications (volley, badminton et hand -le 23 janvier- futsal - le 30/01-)

C'est à la fois prenant et frustrant, puisque seuls les qualifiés continuent. Puissent-ils être nombreux et prêts au jour J. En attendant de le savoir, bonne année à tous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.